

Le monde est des fois beau, le monde est des fois triste...
Mais lorsque qu'on est désespéré, on oublie toujours les plus beaux instants de notre vie qui sont si proches dans le temps et si près de notre cœur... J'aime rêvasser près de mes amis, entendre l'écho de leur voix et l'écho de leur rire... J'aime tous mes instants près d'eux, j'aime les voir s'épanouir... J'aime leur montrer à quel point je les aime... J'aime lever toutes les barrières avec eux, ces instants où plus rien ne vous fait peur, plus rien ne vous fait honte, plus rien ne vous rend triste, ces instants où la vie a tout pouvoir, ces instants où l'on profite pleinement de la vie... J'aime repenser à tous ces instants, comme cet après-midi de mars, il y a quelques jours à peine où sous un soleil de juin, nous riions tous les trois sans fin, à rouler dans l'herbe, courir pieds nus dans ses brins verdissants, et où l'instant d'une après-midi le temps n'avait plus d'heure... Vous vous souvenez tous les deux ? J'aime mes amis plus que quiconque et j'aimerais savoir un jour si eux aussi m'aiment autant... J'aime leur grande déclaration où chaque mot qu'ils prononcent sont pour moi un élan de joie... J'aime rire dans les bras de mes meilleurs amis, fille et garçon, confondus... J'aime ce jour où un de mes meilleurs amis est venu, mon petit Juju, et où l'on a rit sous la pluie, jouer à cache-cache, fait l'avion... A 15 ans, est-ce correct ? La réponse est oui, bien sûr mais j'aime ces instants pour tout cela, pour réapprendre à être une enfant, et oublier toutes les tristesses qui grandissent avec le temps. Te souviens-tu, toi aussi ?

Mélody

15 ans

Toulouse